



# DE USA A CATALUNYA

## ¿Qué es lo que más te sorprendió cuando llegaste a Catalunya desde EEUU?

Lo que más me sorprendió de este increíble lugar, que es Catalunya, es que dentro de este pequeño territorio encontramos una variedad de entornos que incluyen ciudades, mar y montañas. Unas ciudades del calibre de Barcelona con sus edificios modernistas, Tarragona con sus ruinas romanas, Girona con su casco antiguo y catedral del siglo XV y Lleida con su Seu Vella. También, unas zonas costeras en Girona como la Costa Brava, las playas de Barcelona remodeladas para las olimpiadas de 1992 y la costa dorada en Tarragona. Y por descontado, unas zonas de alta montaña como el Valle de Aran, la Cerdanya y todo el pre-pirineo. Esto es sólo la tapa del libro. Abres el libro de Catalunya y encuentras una cultura, una lengua, una historia, una arquitectura, una gastronomía y un nivel deportivo espectacular. De hecho, incomparable. Es el Mejor Lugar del Mundo, sin duda.



## ¿#TWGPCatalonia? ¿Qué significa este hashtag?

El hashtag #twgpcatalonia representa The World's Greatest Place, Catalonia (El Mejor Lugar del Mundo, Catalunya) y usamos este hashtag para nuestra "macro video story". Vamos a hacer un tour (#twgptour) por toda Catalunya durante un año. Nuestro objetivo es conseguir que el mundo entero nos oiga decir que Catalunya es el "Mejor Lugar del Mundo" y así dar a conocer cada rincón de este maravilloso país.

## ¿www.theworldsgreatestplace.com?

Efectivamente. Es el dominio desde el cual estamos construyendo un gran ecosistema web sobre The World's Greatest Place, Catalonia. En estos momentos la mayoría de la web está en castellano, pero cuando empecemos el #TWGPTour será 100% en inglés. Entendemos que es un dominio muy llamativo y que cuando la gente de otros países busque información sobre Catalunya, verán nuestra web y la visitarán, sin duda. Aprovechamos las Redes Sociales como parte fundamental del ecosistema y durante el tour haremos "video stories", fotos y blogs escritos en inglés de forma masiva y diaria durante 365 días non stop. Juntos enseñaremos al mundo entero TODO lo que es Catalunya. Nuestro enfoque será en 4 categorías básicas: "Culture", "Sports & Leisure", "Food & Drink" y "Business".



## ¿Cómo puede la gente participar?

La verdad es que es bastante fácil participar en este proyecto. Lo que necesita nuestro equipo es que la gente nos siga y comparta nuestros posts, videos y fotos que publicaremos en nuestra Web y cuentas de Facebook, de Instagram, de Twitter y de Pinterest durante esta primera fase de "Creación de Comunidad". Así empezamos crear, juntos, lo que será en el futuro un tsunami de información sobre El Mejor Lugar del Mundo. Además, invito a todos los lectores de esta revista a participar en nuestro #CataloniaChallenge



## ¿Qué es el #CataloniaChallenge?

Es algo similar al famoso Bucket Challenge con los cubos de agua fría y el Mannequin Challenge. El #cataloniachallenge consiste en grabar un corto video del lugar que tú consideres El Mejor Lugar de Catalunya, explicando porque es Tü Mejor Lugar de Catalunya y retando a 3 amigos a hacer lo mismo. Después hay que subirlo a las redes sociales con el hashtag #cataloniachallenge. De esta forma podemos conseguir que miles y miles de personas compartan con el mundo quienes son, donde viven y cuál es su Mejor Lugar de Catalunya. Esto no es todo. ¡Además habrá un concurso con premios! Los 10 videos con el mayor número de "Me gusta" y "Compartir" formaran parte de nuestro #tour. ¡Iremos a conocer a las 10 personas y haremos un video story sobre ellos y su Mejor Lugar de Catalunya. ¡Va a ser Amazing!



Keith Kirwen



THE WORLD'S GREATEST PLACE

CATALUNYA · CATALONIA · CATALUÑA · CATALONHA